

## 平成24年度「木曽郡植樹祭」事業報告書

- 【開催日】 平成24年6月6日（水）
- 【場所】 木曽町開田高原 新地蔵トンネル付近
- 【参加総数】 約350人
- 【内容】 例年おこなわれている郡植樹祭に愛知中部水道企業団と共に参加しました。平成20年度から主催者となり、会場準備等にも係りました。
- ふるさと広場で行われた式典終了後、バスで植樹・育樹会場へ移動して作業をおこないました。平坦で土も柔らかく植樹しやすい場所でしたので、皆さん2本3本と空いている場所を探してシラカバを植えていました。例年より植樹本数も多かったため、心地よい汗もかき皆さん満足されているようでした。植樹後、バスに乗車し食事会場へ移動しましたが、開田高原の美しい景色を見たり、咲いている花を見ながらの移動で非常に楽しそうでした。
- 昼食時は豚汁とおにぎりを食して、近くのアイスクリーム工場へ行って買い求めたりと銘々楽しんでいるようでした。
- 午後は木曽馬の里へ移動して周囲を散策して回りました。県林務課及び地元の林業ボランティアグループの木見鳥の会の皆さんにご案内いただき、木曽馬や咲いている野花の話を聞きながら散策を行いました。途中間伐された森があったため、基金の活用状況についてもご案内することができた点は良かったかと思えます。木曽馬の里内のおみやげセンターで買い物も楽しむことができ、木曽での1日を楽しんでいただきました。

開会式の様子



植樹等の様子

